

「森の芸術祭 晴れの国・岡山」2027へのご協賛のお願い

岡山県北部は、中国山地の雄大な自然、旧街道沿いの宿場町や城下町、水運の拠点として栄えた歴史ある街並み、優れた泉質の美作三湯（湯郷・奥津・湯原温泉）、古くから受け継がれた伝統芸能、多彩な農産物など瀬戸内海沿岸部とは異なる風景、文化、魅力的な地域資源を数多く有しています。

これらの地域の魅力をこれまで以上に広く認知していただき、「アート」という新たな切り口により地域の魅力を引き出すため、岡山県北部の12市町村をエリアとする国際芸術祭として「森の芸術祭 晴れの国・岡山」を2024年秋、初めて開催いたしました。開催にあたり多くの企業の皆さまからご支援・ご協力をいただき、あらためて厚く御礼を申し上げます。

この芸術祭の開催を通じて、県北部の魅力を国内外に広く発信し、訪れた方に特別な体験を提供したいと考えています。さらに、アート作品とともに観光資源との周遊も生まれ、地域全体の観光消費拡大と交流人口の増加につながり、また、地域の方々には、地域の潜在的な魅力を再認識し、より一層、地域を誇りに感じるきっかけとなることを期待しています。

「森の芸術祭」は、自然とアート、地域と人が結びつくことで、新たな資本が生まれる場となることを目指しており、ご協賛いただいた企業の皆さんと共に創っていきたいと考えています。

こうした芸術祭の趣旨にぜひご賛同いただき、ご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

「森の芸術祭 晴れの国・岡山」実行委員会 会長

岡山県知事 伊原木 隆太